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Niterói e São Gonçalo 
preparam volta às aulas

Ações vão desde obras de manutenção à qualificação dos profissionais para o retorno durante a pandemia

APRENDENDO A CONVIVER COM O VÍRUS

CIDADES\PÁG.3

Reforma de escola em Niterói: municípios investem em melhorias e adaptação às normas sanitárias para evitar o risco de contaminação pelo coronavírus durante a retomada das aulas

Divulgação/Secretaria de Educação de Niterói

Capital segue 
em alto risco de 
contaminação
Embora boa parte das áreas 
do Rio tenham saído do alto 
risco para risco moderado para 
covid-19,  a prefeitura decidiu 
manter as restrições e considerar 
alto o risco para toda a cidade, 
devido à chegada das novas 
variantes ao estado. A situação 
hoje é mais grave na Zona Sul. 

CIDADES\PÁG. 4

Roda de samba no 
meio acadêmico
A 2ª edição do “Festival Samba na 
Universidade” acontece até dia 24, sempre 
às 19h, com transmissões pelo YouTube. 
Além de Nilze Carvalho, programação traz 
Tia Surica, Áurea Martins, João Cavalcanti, 
Moacyr Luz e Moyseis Marques. 

CULTURA

Valéria Martins / Divulgação

Nilze Carvalho e Tia Surica dividem o palco nesta segunda

Flamengo tem tudo 
pronto para a partida 
da temporada

Capitão rubro-negro, o meia Diego afirmou 
que a equipe está pronta e focada para o 
jogo de domingo, às 16 horas, no Maracanã, 
contra o Inter, pela penúltima rodada do 
Brasileirão. O camisa 10 lembrou que a equipe 
está acostumada a momentos decisivos e isso 
pode pesar a favor dos cariocas.

PÁG. 8

ESPORTES

Alexandre Vidal / Flamengo

Diego é um dos pilares rubro-negros na campanha do Brasileirão

Governo deve 
antecipar o 
13º salário

PANORAMA\PÁG. 2

Como manter 
cuidado com a 
pele no verão

PÁG. 4

SUA
SAÚDE

Cedae dá 25% 
de desconto na 
conta d’água
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OPINIÃO

Goa, nação que 
é mãe de duas 
grandes obras

CIDADES\PÁG. 4

LUSOFONIA

Divulgação

António Montenegro Fiúza

Câmara mantém 
Daniel Silveira 
na prisão

PANORAMA\PÁG. 2
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CARTA DO LEITOR

Vacinas de vento
Engraçado que estejam ocorrendo casos de aplicação de 
vacinas de vento, já constatados em Niterói e vários outros 
municípios, mas que até agora a polícia não tenha descoberto 
o motivo. E nem a imprensa. Será que os servidores das prefei-
turas estão enganando as pessoas para depois vender as doses 
que sobram? Ou será que fazem parte de algum grupo ligado à 
alguma teoria da conspiração? Como a polícia e a imprensa não 
explicam, deve ter mesmo algo relacionado aos Illuminati, né?
Armando Rizzo

Aglomerações liberadas
Ao mesmo tempo em que o Governo do Estado pede que a po-
pulação mantenha o isolamento social, libera as aglomerações 
nas barcas, que podem passar a circular com lotação máxima. 
É isso mesmo! Estão autorizadas a colocar um monte de gente 
sentada e em pé lá dentro, todo mundo junto!
Ignácio Fortes
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FILIADO A

Edição de sábado, domingo e segunda-feira

13º salário 
antecipado
O governo federal pretende 
antecipar o pagamento do 
13º de aposentados e pen-
sionistas do INSS e o abo-
no salarial, para estimular a 
economia sem aumentar o 
endividamento. As medidas 
seriam para trabalhadores 
que ganham até dois salários 
mínimos com carteira assina-
da e injetaria R$ 57 bilhões na 
economia.

A antecipação do abono 
(Pis/Pasep) já vem aconte-
cendo, com repasses que 
chegam a R$ 7,33 bilhões. O 
pagamento do 13º da pre-
vidência, por sua vez, ainda 
precisa da definição do calen-
dário. Em 2020, o Ministério 
da Economia também adian-
tou o recurso, e pagou a apo-
sentadoria ainda em março e 
maio. A disponibilidade para 
2021 depende do caixa do 
Tesouro Nacional, que precisa 
administrar RS 700 bilhões, 
mantendo o compromisso 
com investidores da dívida 
pública

Encontro em Brasília

Durante reunião com o 
ministro da Justica, Andre 
Mendonca, e o governador 
Claudio Castro, na semana 
passada, em Brasília, o 
deputado federal Pedro 
Augusto (PSD-RJ) chamou 
atenção para a falta de 

Divulgação

programas voltados para a 
melhoria da qualidade de 
vida dos policiais milita-
res. A reunião contou com 
a bancada de deputados 
federais do Rio de Janeiro 
e abordou a questão da se-
gurança pública no Estado.

Silveira tem derrota entre pares
A Câmara dos Deputados 
manteve por 364 votos a 130 
a prisão do deputado Daniel 
Silveira (PSL-RJ). O parlamen-
tar está preso desde terça-
-feira (16) após divulgar um 
vídeo com discurso de ódio 
e ataques aos ministros do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF). De acordo com a Cons-
tituição Federal, deputados 
e senadores são invioláveis, 
civil e penalmente, por opi-
niões, palavras e votos e não 
poderão ser presos, salvo em 
flagrante de crime inafiançá-
vel. Nestas situações, os autos 
são remetidos à Câmara ou ao 
Senado para que a maioria 
absoluta da Casa (no caso 257 
deputados) decida, em voto 
aberto, sobre a prisão. Daniel 
Silveira foi preso no inquérito 
aberto em 2019 para apurar 
ameaças contra os ministros 
do STF após ter divulgado um 
vídeo em que, segundo deci-
são do ministro Alexandre de 
Moraes, “ataca frontalmente” 
os ministros da Corte.

“As manifestações do par-
lamentar Daniel Silveira, por 
meio das redes sociais, reve-
lam-se gravíssimas, pois, não 

Michel Jesus/Câmara dos Deputados

Derrota sofrida por deputado Daniel Silveira foi maior que o previsto: 364 votos a favor da manutenção da prisão

Serviços 
digitais
Clientes de instituições finan-
ceiras podem ter acesso di-
reto a serviços digitais ofere-
cidos pelo governo por meio 
dos aplicativos dos bancos. 
Os serviços são da platafor-
ma gov.br. Entre eles estão o 
Meu INSS, a Carteira Digital 
de Trânsito, a Carteira de 
Trabalho Digital, Sacar Abono 
Salarial e Solicitar Seguro-De-
semprego.

Nos estados e nos municí-
pios que aderiram ao gov.br, 
o usuário pode ter o acesso 
ao Imposto sobre Proprie-
dade de Veículos Automoto-
res (IPVA), arrecadado pelos 
estados, ao Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU)  
e taxas de limpeza e de  
iluminação pública, admi-
nistrados pelos municípios  
que já tenham aderido ao 
gov.br. 

só atingem a honorabilidade 
e constituem ameaça ilegal à 
segurança dos ministros do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), como se revestem de 
claro intuito visando a impe-
dir o exercício da judicatura, 
notadamente a indepen-
dência do Poder Judiciário 

e a manutenção do Esta-
do Democrático de Direito”, 
escreveu Moraes em sua  
decisão.

A deputada Magda Mofat-
to (PL-GO) apresentou pare-
cer favorável à manutenção 
da prisão do deputado Daniel 
Silveira. A congressista leu 

a transcrição do vídeo pelo 
qual o ministro Alexandre 
de Moraes baseou a decisão 
para prender Silveira. Para 
Mofatto, “é preciso traçar 
uma linha e deixar clara en-
tre uma crítica contundente 
e um verdadeiro ataques às 
instituições democráticas”. 

Cabo Frio: 
caos no hospital

Campanha de 
arrecadação

O deputado estadual Fili-
ppe Poubel (PSL) convocou 
vereadores de Cabo Frio a 
fiscalizarem o Hospital Cen-
tral de Emergências (HCE) 
de Cabo Frio, na Região dos 
Lagos. 
O parlamentar chamou de 
“calamitosa” e “deplorável” 
a situação da unidade de 
saúde.

Poubel esteve no HCE 
na última quarta (17), para 
visitar um paciente interna-
do após acidente de moto. 
Além de constatar a falta de 
médico para atendimento 
- um profissional teve de 
se deslocar da UPA até o 
hospital -, o deputado ou-
viu relatos da falta de luvas, 
máscaras, seringas, entre 
outros equipamentos de 
trabalho. 

O coletivo Outubro Rosa Nite-
roi está fazendo campanha de 
arrecadação de brinquedos 
para as crianças associadas 
a ong AMICCA, que apoia 
crianças em tratamento on-
cológico. O ponto de arreca-
dação é na loja de conveniên-
cia All Stop, da rede de postos 
de gasolina Tatu, de 7h às 22h, 
na Rua Rui Barbosa, 408, em 
São Francisco.

Prioridade para investimentos

Representante do Noroeste 
e Norte fluminense na Alerj, 
o deputado Jair Bittencourt 
(PP) pediu ao senador Car-
los Portinho (PL) que inclua 
municípios dessas regiões 
na lista de prioridades para 
investimentos em infraes-
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trutura, agricultura, saúde e 
educação, além de enfatizar 
a necessidade de incentivos 
fiscais para empresas e in-
dústrias se fixarem no inte-
rior, soliitar melhorias nos 
setores de energia, telefonia 
celular, internet e estradas.

Panorama RJPanorama RJ

Equipe é liderada pelo procurador do  Município, Roberto Landes, e pelo novo presidente do instituto

Prefeitura de Campos cria força-tarefa 
para recuperar recursos da PreviCampos

O prefeito de Campos, Vla-
dimir Garotinho, escalou 
uma verdadeira força-tarefa 
para recuperar recursos da 
PreviCampos, o Instituto de 
Previdência dos Servidores 
Municipais de Campos. Logo 
no primeiro dia de gover-
no, Vladimir instituiu uma 
Comissão de Auditoria para 
poder recuperar o máximo 
de recursos e saber porque 
nos últimos quatro anos não 
foi feita nenhuma tentativa 
de recuperar os recursos em 
fundos de investimento que 
lesaram os servidores.

Liderados pelo procurador 
do Município, Roberto Lan-
des, e pelo novo presidente 
da PreviCampos, Mário Terra, 
a equipe conta ainda com 
o diretor financeiro Daniel 
Rangel no suporte técnico e 
no suporte legal a advogada 
Fernanda Machado.

A nova administração en-
controu o instituto sem re-
cursos para pagar a folha de 
servidores, apesar de ter qua-
se R$ 200 milhões em fundos 
de investimento que nunca 
tiveram sequer pedidos de 
resgate de recursos pedidos 
pela gestão anterior. Segundo 
a Comissão, as ordens do pre-
feito foram claras: recuperar e 
punir todo e qualquer desvio 

apurado, inclusive com pedi-
dos de abertura de ações de 
improbidade e investigações 
na esfera penal.

A equipe já identificou 
instituições financeiras de 
pequeno porte que recebem 
milhões de reais da Previ-
Campos sem qualquer jus-
tificativa e cujos fundos de 
investimento têm rentabili-
dade negativa. Uma micro 
distribuidora de valores do 
Rio de Janeiro, a RJI CTVM, 
que segundo a Comissão 
de Auditoria sequer possui 
autorização para gerir recur-
sos de servidores públicos, 

recebe quase R$ 1,5 milhão 
ao ano da PreviCampos, que 
vai partir para uma batalha 
legal para reduzir os valores 
e recuperar o que já foi pago 
indevidamente.

Segundo a Comissão, ape-
nas a Caixa Econômica Fe-
deral se mostrou parceira do 
instituto até agora, colocando 
a equipe a disposição para 
ajudar. Nos demais casos, os 
envolvidos se recusam a aten-
der as solicitações previstas 
na legislação e encaminhadas 
pela PreviCampos.

Dois casos são hoje objeto 
de dedicação total da equipe 

Divulgação/Prefeitura de Campos

PreviCampos: quase R$ 200 milhões aplicados em fundos de investimentos

e envolvem duas gestoras de 
São Paulo, a Phenom Capital 
e a Socopa Corretora.

No caso da Socopa, o fun-
do de investimentos Marte 
teve em 2017 mais de R$ 17 
milhões desviados em ope-
rações suspeitas que estão 
sendo investigadas.

Já a Phenom Capital, que 
recebeu R$ 120 milhões da 
PreviCampos, além de ter 
feito um investimento proibi-
do, de forma aparentemente 
irregular e sem aportar recur-
sos, teve os investimentos do 
instituto dirigidos a empre-
sas ligadas ao controlador 
da instituição financeira e 
agora, quatro anos depois, a 
PreviCampos tem metade da 
participação que tinha nos 
fundos sem que a gestão an-
terior tenha sequer apurado 
o motivo.

A Comissão de Auditoria 
tem buscado apoio de técni-
cos da Comissão de Valores 
Mobiliários, Banco Central, 
Tribunal de Contas do Estado, 
Ministério Público Estadual 
e Federal, além das Polícias 
Civil e Federal.

A equipe trabalhou no 
Carnaval e já encaminhou 
mais de 40 solicitações de 
resgate, informações e noti-
ficações.

Conciliação
O Procon-RJ fará mutirão 
virtual de conciliação en-
tre alunos e instituições 
de ensino privadas. Em 
2020, a demanda em rela-
ção a este segmento, teve 
um aumento de 79% se 
comparado com o ano an-
terior.  O evento aconte-
cerá nos dias 22, 23, 24, 25  
e 26 de março. Os consu-
midores podem participar 
através do link: https://
forms.gle/2J9BkoyL8M-
1v7Uf99. 
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Educação de Niterói aproveita 
pandemia para reformar escolas
Diversas unidades estão sendo modernizadas e têm infraestrutura aprimorada para a volta às aulas

A Secretaria Municipal de 
Educação e a Fundação Mu-
nicipal de Educação estão 
aproveitando o fechamento 
das unidades em virtude da 
pandemia do coronavírus, 
para realizar obras de refor-
ma e manutenção de escolas 
municipais em Niterói. O 
cronograma de intervenções 
segue em diversas unidades 
para modernizar e aprimorar 
a infraestrutura da rede. As 
mudanças serão importan-
tes para quando o retorno es-
colar presencial for possível, 
assim como na adequação 
aos protocolos de segurança 
contra o coronavírus.

O secretário de Educação, 
Vinicius Wu, ressaltou que 
a Prefeitura de Niterói está 
empenhada em assegurar 
um retorno seguro as aulas. 
Para isso, obras e reformas 
estão ocorrendo em diversas 
escolas e seguirão, em escala 
gradativa e organizada, até o 
fim do ano. 

“Vamos decidir em mar-
ço se adotaremos o modelo 
híbrido ou se continuare-
mos com o ensino remoto, 
de forma responsável e de 
acordo com a evolução da 
pandemia. Mas queremos 
criar as condições para a 
retomada das atividades 
escolares, investindo em 
infraestrutura, inclusão digi-

tal e em projetos de reforço 
escolar. Um grande esforço 
em defesa da escola pública 
e do direito à educação”, en-
fatizou o secretário.

O presidente da Funda-
ção Municipal de Educação, 
Fernando Cruz, ressalta que 
uma das metas para os 100 
dias de gestão é a conclusão 
da reforma nas unidades 
Unidade Municipal de Edu-
cação Infantil (UMEI) Prof. 
Margareth Flores, em São 
Francisco, UMEI Lizete Fer-
nandes Maciel, no Jacaré, e 
E.M. Vila Costa Monteiro, no 
Atalaia, até o fim de março. A 
modernização de toda a rede 
segue como um compromis-
so da gestão.

“Todas as unidades já 
passaram por algum tipo de 
intervenção ao longo desses 
anos. Niterói tem uma rede 
ampla e qualificada e, de 
forma escalonada, vamos 
manter o investimento em 
infraestrutura e moderniza-

ção para atender as deman-
das da comunidade escolar 
e elevar a qualidade edu-
cacional da rede”, afirmou 
Fernando Cruz.

Os reparos estão ocor-
rendo simultaneamente 
em diferentes unidades, 
desde as mais simples às  
reformas estruturais. As in-
tervenções incluem a pin-
tura interna e externa das 
unidades; reforma e cons-
trução de salas, pátios e qua-
dras; melhorias nos telhados; 
troca de portas e janelas; 
padronização do laboratório 
de informática; e reforma de 
refeitórios e cozinhas, entre 
outros.

Retorno - O início do 
calendário escolar da rede 
municipal está previsto para 
o dia 25 de março. A Prefeitu-
ra de Niterói vai avaliar, em 
conjunto com as secretarias 
de Saúde e Educação, se 
o retorno às aulas será no 
formato híbrido (semipre-
sencial) ou remoto. Cada es-
cola elaborou o seu próprio 
plano local de volta às aulas, 
seguindo as diretrizes das 
organizações de saúde, mas 
levando em consideração 
suas especificidades. Caso o 
retorno híbrido seja adota-
do, todas as unidades serão 
sanitizadas e adequadas aos 
protocolos de segurança.

Obras nas 
instituições de 
ensino da rede 
seguirão de 
forma gradativa 
até o fim do ano

Divulgação/Secretaria de Educação de Niterói

Intervenções nas escolas incluem pequenas obras, pintura interna e externa e reparos nos telhados, entre outras

Margens do Rio Imboaçu, no 
Engenho Pequeno, são limpas
A Secretaria de Desenvolvi-
mento Urbano, por meio do 
Departamento de Recursos 
Hídricos de São Gonçalo, está 
realizando a limpeza de mar-
gens do Rio Imboaçu, no bairro 
Engenho Pequeno. Uma equi-
pe composta por 15 trabalha-
dores atua na limpeza manual 
em áreas de difícil acesso às 
máquinas.

Os trabalhos consistem 
em capina, retirada de lixo das 
margens e também pequenas 
desobstruções ocasionadas por 
lixo e assoreamento do rio. Em 
duas semanas de serviço no 
bairro, a limpeza já foi executa-
da em diversos trechos do rio, 
nas ruas Monte Pascoal, Waldir 
dos Santos, Carlos Henrique 
Nazaré e Aidea Barreto Couto.

Segundo Roberto Quinta-
nilha, coordenador do Depar-
tamento de Recursos Hídri-
cos, o cronograma de serviços 
elaborados pela Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano é 
definido a partir de demandas 
da população.

“A partir da ouvidoria, a pre-
feitura envia o pedido de servi-
ço feito pela população e o local 
é adicionado ao cronograma 
de limpeza. A população pode 
ir até a prefeitura e anexar foto 
ao pedido, com o local onde 
deseja o serviço. Nós vamos ao 
local, fazemos uma avaliação e, 
após análise, incluímos a área 
no cronograma de serviços”, 
disse.

Após concluir o trabalho 
de limpeza no Engenho Pe-

queno, as equipes de trabalho 
serão deslocadas para o bairro 
Mutondo, na comunidade da 
Chumbada. 

Solicitações de limpeza 

podem ser feitas por meio da 
Ouvidoria, na Rua Dr. Felicia-
no Sodré, 100 - Centro, São 
Gonçalo. O telefone é (21) 
2199-6374.

Trabalho é feito de forma manual em áreas de difícil acesso às máquinas

Ações pedagógicas já estão sendo aplicadas. Cartão alimentação da merenda será entregue no final deste mês

São Gonçalo: retorno a partir de março
A Secretaria de Educação 
de São Gonçalo apresentou 
as ações pedagógicas e de 
infraestrutura que já estão 
sendo aplicadas nas escolas 
municipais para garantir o 
retorno dos alunos, a partir 
do dia 1º de março, em sis-
tema híbrido. O prefeito de 
São Gonçalo, Capitão Nelson, 
se reuniu com a secretária 
municipal de Educação, Lícia 
Damasceno, subsecretários 
da pasta e o secretário de 
Gestão integrada e Projetos 
Especiais, Douglas Ruas, para 
definir todas as medidas para 
o retorno seguro de alunos, 
professores e funcionários 
das unidades.

Também foi definido que 
a entrega do cartão alimen-
tação de merenda escolar 
será realizada no final deste 

mês. A partir de março, com o 
retorno híbrido dos alunos, a 
distribuição da merenda será 
dividida entre cartão alimen-
tação e refeições nas escolas.

“Estamos preparando 
esse retorno híbrido com a 
adequação das escolas para 
cumprir todos os protocolos 
de segurança e evitar o con-
tágio do coronavírus, a fim 
de garantir a segurança dos 
profissionais e dos alunos. 
É importante preservarmos 
a vida de todos”, disse o pre-
feito Capitão Nelson.

A logística de retorno foi 
definida pela Secretaria Mu-
nicipal de Ensino junto à 
direção de cada escola, se-
gundo a realidade de cada 
unidade de ensino. O sis-
tema híbrido vai funcionar 
com quantitativo presencial 

reduzido, para não haver 
aglomerações nas escolas. O 
sistema é uma forma de aco-
lher gradativamente os alu-
nos que estão em casa desde 

o início da pandemia, com 
necessidade de socialização 
escolar e aprendizagem de 
conteúdos específicos. Os 
kits escolares e livros já estão 

sendo entregues aos alunos.
“Estamos nos preparan-

do, desde que assumimos a 
Secretaria de Educação, para 
garantir o direito à educação 
aos nossos estudantes, ofe-
recendo um ambiente esco-
lar apropriado aos alunos, 
professores e funcionários. 
Estamos confiantes no tra-
balho que exercemos e no 
compromisso dos diretores 
e professores com a rede 
municipal de ensino. Nossos 
alunos merecem e precisam 
da escola”, disse a secretária 
de Educação, Lícia Damas-
ceno.

Retorno seguro- As uni-
dades escolares estão sendo 
preparadas para um retor-
no seguro de alunos e fun-
cionários, cumprindo os 
protocolos de segurança de 

prevenção ao  coronavírus. A 
Secretaria Municipal de Edu-
cação orientou os diretores 
de escolas a preparar as uni-
dades de ensino para receber 
a equipe técnico-pedagógica 
com equipamentos de pro-
teção individual, ambientes 
ventilados e espaçamento 
para que haja distanciamen-
to entre os funcionários. Os 
trabalhadores passaram por 
testagens de covid-19 e as es-
colas foram sanitizadas pelos 
motofogs da prefeitura e hi-
gienizadas sob orientação da 
direção escolar. Funcionários 
e alunos que apresentarem 
laudo médico comprovando 
comorbidades que impeçam 
a presença em locais públi-
cos poderão atuar e ter aces-
so às atividades de maneira 
remota.

Lucas Alvarenga/Prefeitura de São Gonçalo

Serviços realizados são retirada de lixo, capina e pequenas desobstruções

Cedae vai compensar 
clientes com desconto 
Consumidores da Cedae que 
sentiram os efeitos da redução 
da capacidade operacional da 
Elevatória do Lameirão vão 
receber desconto automático 
de 25% sobre o valor das fatu-
ras emitidas a partir de março. 
O benefício será concedido 
sem que o cliente precise fazer 
a solicitação e é válido para 
residências sem hidrômetro 
ou com hidrômetro faturados 
pelo consumo mínimo. A com-
panhia ainda vai investir R$ 34 
milhões em equipamentos.

As medidas são fruto de 
acordo celebrado entre Cedae, 
Ministério Público do Estado 
do Rio de Janeiro (MPRJ), De-
fensoria Pública do Estado do 
Rio de Janeiro, Agência Regula-
dora de Energia e Saneamento 
Básico do Estado do Rio de 
Janeiro (Agenersa), mediado 
pela Procuradoria-Geral do 
Estado (PGE-RJ), para reparar 
o impacto sobre o abasteci-
mento no período entre 15 de 

novembro de 21 de dezembro.
A decisão vai contemplar 

154.720 residências efetiva-
mente afetadas pela redu-
ção do abastecimento e será 
implementada nas faturas e 
leituras geradas a partir do 
dia 12 de março. Para garantir 
mais transparência, o valor do 
desconto será discriminado 
na fatura. Ao receberem os 
boletos, clientes da Cedae não 
contemplados, mas que no 
período sentiram os efeitos do 
problema na elevatória, ainda 
podem fazer uma solicitação 
para pleitear a redução de 25%. 
Para isso, devem enviar um re-
querimento formal pelo e-mail 
revisaodecontalameirao@ce-
dae.com.br. A mensagem ele-
trônica deverá informar nome 
completo, matrícula do imóvel, 
CPF do titular da conta, motivo 
da solicitação, cópias da do-
cumentação comprobatória 
(notas fiscais ou outros docu-
mentos).

Lucas Alvarenga/Prefeitura de São Gonçalo

Nos colégios, funcionários são treinados para receber os alunos no dia 1º
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Mulher: no verão fique de 
olho na saúde de sua pele

Por doutora Renata do Val Guimarães, dermatologista e mestranda, orientada pelas professoras doutoras Isabel Cristina C. do Val Guimarães e 
Susana Cristina V. F. Aidé e Caroline Alves, a convite dos professores Aderbal Sabrá e Selma Sabrá, especial para O FLUMINENSE

O verão chega trazendo tem-
peraturas mais altas e aumento 
da umidade, e junto com elas o 
aumento da frequência do sur-
gimento de infecções fúngicas 
no corpo humano. As micoses 
superficiais são infecções cau-
sadas por fungos ou leveduras, 
que podem atingir a pele, as 
unhas e os cabelos, e encon-
tram condições ideais para se 
proliferarem e desenvolverem 
doenças nessa estação.

Os exemplos mais comuns 
de infeção fúngica são a piti-
ríase versicolor - vulgarmente 
chamado de “pano branco”, as 
tineas- chamado popularmente 
de “impinge”, a candidíase ou 
“corrimento brancacento” e as 
onicomicoses ou “unheiras”. 
Vamos detalhar um pouco cada 
uma delas.

A pitiríase versicolor é mais 
comum entre pacientes jovens 
e em áreas do corpo com maior 
oleosidade. Apresenta uma 
evolução crônica e recorrente. 

Também é conhecida como 
micose de praia ou pano bran-
co, e é causada por fungos que 
habitam o pelo ou folículo pilo-
so. São manchas arredondas ou 
ovais, recobertas por escamas 
bem finas que aparecem mais 
comumente no tronco e nos 
braços. Estas manchas se des-
tacam mais quando a pele está 
bronzeada do sol.

As tineas são causadas por 
um grupo de fungos que vive às 
custas da queratina presente na 
pele, pelos e unhas. Estes fun-
gos podem ser encontrados em 
animais, no solo e nos homens. 
Estes fungos podem causar 
infecções em diferentes loca-
lizações do corpo e assim, os 
sintomas irão depender da área 
afetada. Por exemplo, o quadro 
mais comum é na pele e neste 
caso é a infecção é chamada de 
tinea corporis, sendo represen-
tada por manchas avermelha-
das, descamativas, circinadas e 
com bordos elevados. Quando 

a infecção é no couro cabeludo 
pode se apresentar sob a forma 
de placa de alopecia, uma área 
sem cabelo, ou em uma área na 
qual os pelos foram fraturados, 
quebrados. Quando atinge os 

pés, chamada de tinea pedis, 
aparece de forma aguda com 
vesículas pruriginosas ou de 
forma crônica como placas 
descamação fina sem muita 
sintomatologia. 

As onicomicoses se iniciam 
pela borda livre da unha por 
lesões branco-amarelado e com 
acúmulo de queratina debaixo 
da unha (ceratose subungueal). 
Na virilha, as lesões são aver-
melhadas, descamativas, muito 
pruriginosas e afetam parte ou 
toda a área do púbis, podendo 
se expandir para as nádegas. 

A candidíase, infecção cau-
sada pela Candida sp pode 
comprometer a pele isolada-
mente ou as regiões das mu-
cosas oral, vaginal e perianal, e 
também as unhas. Este fungo 
pode se desenvolver no nosso 
organismo quando há baixa 
da imunidade, uso prolongado 
de antibióticos e nos casos de 
diabetes. As lesões cutâneas são 
placas eritematosas, prurigino-
sas, bem delimitadas e acom-
panhadas de pápulas satélites 
adjacentes. Na região genital 
causam prurido e corrimento 
branco, tipo leite talhado.

O tratamento das micoses 

deve ser preferencialmente 
por orientação médica. O uso 
indiscriminado e não adequado 
de cremes e pomadas deve ser 
evitado pois pode contribuir 
para criar resistência fúngica. 
Os cuidados para prevenção 
das micoses devem ser obser-
vados durante todo o ano, mas 
em períodos de temperaturas 
mais altas é importante lembrar 
de usar chinelos em locais que 
ficam constantemente úmidos, 
como saunas e chuveiros coleti-
vos; cobrir com algum tecido a 
areia ou cadeira de praia antes 
de se sentar; tomar uma ducha 
de água limpa logo que sair do 
mar ou da piscina; evitar dormir 
de cabelos molhados; após o 
banho secar bem à região entre 
os dedos; evitar passar muito 
tempo com sapatos fechados; 
não ficar com roupas molha-
das por muito tempo e evitar 
roupas de tecido sintético que 
não absorvem o suor da pele 
e prejudicam a transpiração.

Reprodução

Secar bem entre os dedos dos pés após o banho é uma medida de prevenção

EDUCAÇÃO E LUSOFONIA

Especiarias e sonho, prata 
e seda, pedras preciosas e 
couro, das Índias chegavam 
uma infinidade de riquezas, 
muito além do que era co-
nhecido e imaginado. Terri-
tório tropical húmido, com 
flora exuberante e subsolo 
opulento, ponto de encontro 
de variadíssimas culturas, 
povos e saberes, mantemo-
-nos por um pouco mais 
de tempo, em Goa, onde se 
produziu um dos bens mais 
preciosos da humanidade: o 
conhecimento.

Não apenas poesia e li-
rismo, mas conhecimentos 
médicos de vanguarda foram 
concebidos nesse território 
luso – asiático. Rompen-
do as tendências e teorias 
reinantes e apresentando 
estudos diferenciados sobre 
botânica e cura, decorria 
o ano de 1563, quando o 
médico português Garcia da 
Orta editava “Colóquio dos 
Simples e Drogas e Coisas 
Medicinais da Índia”, uma 
obra revolucionária e visio-
nária, que viria a mudar a 
medicina, a nível mundial.

Ao longo de 58 capítulos/
colóquios, o exímio investi-
gador e cientista apresenta 
uma descrição aprofundada 
das características botânicas, 
origem, propriedades e usos 
terapêuticos de variadíssi-
mas plantas – a primeira a 
ser feita, até então, por um 
europeu. Rompendo os pa-
radigmas reinantes, não se 
limitou à observação clínica 
e ao estudo dos sintomas e 
da medicação, apresentou 
um estudo de compleição 
médica, no qual opunha o 

conhecimento académico e 
teórico, ao adquirido ao longo 
da prática e da investigação – 
uma dicotomia dialógica, na 
qual ambas as partes foram 
valorizadas.

Num momento em que 
todo o conhecimento científi-
co era escrito em Latim, Garcia 
da Orta – orgulhoso da sua 
Língua e fundando-se nela – 
escreveu em Língua Portugue-
sa, enaltecendo e enobrecen-
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“Mil árvores estão ao céu subindo,
Com pomos odoríferos e belos;
A laranjeira tem no fruito lindo

A cor que tinha Dafne nos cabelos.
Encosta-se no chão, que está caindo,

A cidreira cos pesos amarelos;
Os formosos limões ali cheirando,

Estão virgíneas tetas imitando.”

Os Lusíadas, canto IX, Luís Vaz de Camões

“As árvores agrestes, que os outeiros
Têm com frondente coma enobrecidos,

Álemos são de Alcides, e os loureiros
Do louro Deus amados e queridos;

Mirtos de Citereia, cos pinheiros
De Cibele, por outro amor vencidos;

Está apontando o agudo cipariso
Pera onde é posto o etéreo Paraíso.”

Os Lusíadas, canto IX, Luís Vaz de Camões

António Montenegro Fiúza*

do-a; e fê-lo de forma ainda 
mais ilustre e notável, ao 
apresentar a primeira poesia 
impressa de Luís de Camões, 
na mesma obra.

Elevamos, assim, Goa – 
pequeno Estado indiano e 
mãe de duas grandes obras 
(uma lírica e outra científica, 
como grande estandarte e 
baluarte da Língua Portugue-
sa – esta nação que toca todos 
os cantos da Terra. 

*CEO – Chief Executive Officer do Grupo Lusófona Brasil

Cidades

Marcos de Paula/Divulgação Prefeitura do Rio

O prefeito do Rio, Eduardo Paes, divulgou o sétimo boletim de avaliação 

Medidas de restrição serão mantidas por causa da nova variante do vírus

Covid-19: Capital segue com 
risco alto de contaminação
Grande parte das áreas do 
Rio mudaram para risco 
moderado para covid-19. No 
entanto, as restrições con-
tinuam por determinação 
da Prefeitura por conta da 
chegada das novas variantes 
ao estado.

De acordo com o sétimo 
boletim de avaliação por 
regiões administrativas, di-
vulgado na sexta-feira (19), 
27 áreas saíram do risco 
alto e desceram um grau na 
escala de três níveis. Outras 
seis áreas, ou quase toda a 
Zona Sul, ficou no risco alto. 
É a quinta semana seguida 
nessa classificação.

Apesar da melhora dos 
índices na maioria dos bair-
ros, o prefeito Eduardo Paes 
decidiu manter as restrições 
do risco alto para toda a 
cidade. Na prática, o Rio in-
teiro está laranja, segundo a 
escala. “Não dá para aceitar 
aqueles que têm mais con-
dições sendo os mais irres-
ponsáveis. Os trabalhadores 
que pegam ônibus cheio e 
BRT estão dando exemplo. 

Os outros não. Não estamos 
aqui para sermos babás”, 
disse Paes.

Segundo o prefeito, medi-
das de segurança não serão 
flexibilizadas, por conta da 
presença de novas cepas da 
doença. Nesta sexta, o esta-
do confirmou a transmissão 
local das variantes inglesa e 
brasileira do coronavírus. Os 
cinco pacientes se contami-
naram em solo fluminense, 
um deles morreu.

As medidas de proteção 

à vida não mudam, como a 
limitação da capacidade de 
lotação de estabelecimen-
tos, com distanciamento de 
1,5 metro entre as mesas de 
restaurantes e a proibição de 
consumo de clientes em pé.

Também segue em vigor 
que shoppings, supermer-
cados e farmácias devem 
funcionar com dois terços 
da capacidade. As boates 
estão abertas com um quar-
to do público e sem pista de 
dança.

Mais um caso de suspeita de falsa aplicação do imunizante é registrado

Vacina de vento: técnica de 
enfermagem é afastada 
Uma técnica de enfermagem 
que trabalhava em um posto 
de saúde em Copacabana, na 
Zona Sul do Rio de Janeiro, 
foi afastada de suas funções 
após ter sido filmada apli-
cando a chamada “vacina 
de vento” em uma pessoa 
idosa. A Polícia Civil abriu 
investigação para apurar se 
ela desviou o imunizante e 
por qual motivo. Em meio à 
vacinação contra a covid-19, 
pelo menos quatro casos 
similares a este estão sendo 
apurados no estado do Rio.

Embora somente agora 
tenha se tornado público, o 
episódio ocorreu em 27 de 
janeiro. Parentes de uma 
idosa de 85 anos filmaram 
o momento em que esta 

deveria ser vacinada e, poste-
riormente, perceberam que a 
seringa usada estava vazia no 
momento da aplicação. Em 
depoimento na Polícia Civil, 
a técnica de enfermagem 
responsabilizou uma médica 
residente pela situação.

Além de afastar a funcio-
nária de suas funções, a Se-
cretaria Municipal de Saúde 
(SMS) instaurou sindicância 
para apurar se houve dolo. O 
prefeito Eduardo Paes disse 
torcer para que tenha sido 
um erro, e não uma ação de 
má-fé. “Estou sabendo que 
é uma boa profissional, com 
histórico de serviços presta-
dos à cidade. Vamos torcer 
para que tenha sido um erro. 
Foi um erro grave, evidente-

mente, mas esperamos que 
fique por aí.”

O Conselho Regional de 
Enfermagem do Rio de Ja-
neiro, responsável pela fis-
calização do trabalho e da 
conduta ética de técnicos de 
enfermagem e enfermeiros, 
tem recebido denúncias de 
irregularidades na vacina-
ção. Dependendo da situa-
ção, o registro profissional 
pode ser cassado. Segundo 
nota pública divulgada pelo 
conselho, as denúncias são 
analisadas e classificadas 
conforme gravidade e objeto. 
“Todas são devidamente tra-
tadas pelos Departamentos 
de Fiscalização e de Ética e 
pelos conselheiros eleitos”, 
diz o texto.
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Condomínios multifuncionais são tendência em 2021

Richard Sonsol*

Em busca de melhor qualidade 
de vida, as famílias já não se 
contentam apenas com um 
imóvel espaçoso, querem tam-
bém serviços à disposição no 

dia a dia para que possam unir 
lazer e comodidades para os 
moradores, como verdadeiros 
clubes. As restrições impostas 
pela pandemia de Covid-19 au-
mentaram ainda mais a busca 
por essa infraestrutura.  

As mudanças na rotina de-
pois de meses em isolamento 
social fez crescer a procura por 
novas plantas. Os niteroienses 
querem mais espaços livres e 
compartilhados, em busca de 
bem-estar. O desafio está no ar 
e as construtoras já trabalham 
em projetos que atendam a 
essa nova realidade. 

Além de imóveis confortá-
veis, pesam também na esco-
lha do consumidor a presença 
de áreas de uso comum e que 
sejam também funcionais. 
Áreas verdes, brinquedoteca e 
parquinho para levar as crian-
ças, piscina para os dias de 

calor, jacuzzi para relaxar de-
pois de um dia cansativo, salão 
gourmet para reunir amigos 
em confraternizações, sa-
lão de festas para come-
morar datas especiais. 
Novidades como 
o espaço para co-
working – uma 
alternativa para 
quem trabalha 
em home office e 
nem sempre tem 
um espaço reser-
vado para isso 
em casa – e locais 
pensados espe-
cialmente para 
os pets, mostram 
que o setor está 
de olho no comportamen-
to e nas novas demandas. 

A expectativa para o 
mercado mobiliário em 2021 é 
de crescimento, mesmo que a 
economia do país não destrave 

de imediato. A projeção da As-
sociação Brasileira das Entida-

des de Crédito Imobiliário 
e Poupança (Abecip) é de 
alta de 27% na concessão 
de crédito para compra 

da casa própria este 
ano.

Ainda segundo 
a Associação, mais 
de 426,7 mil imó-
veis foram adquiri-
dos em 2020, com 
financiamento do 
Sistema Brasileiro 
de Poupança e Em-
préstimos, no valor 
total de R$ 123,9 bi-
lhões, 58% superior 

ao registrado em 2019. Os 
resultados de 2020 foram 
tão expressivos que bate-
ram um recorde histórico, 

superando o emblemático 
2014, marco do boom do setor, 
quando os financiamentos 

atingiram a casa dos R$ 112,9 
bilhões. 

Quem planeja a compra 
de imóvel deve aproveitar as 
baixas taxas de juros ainda pra-
ticadas pelos bancos neste mo-
mento. E, para este momento 
tão importante de tomada de 
decisão, as imobiliárias asso-
ciadas à Ademi-Niterói trazem 
segurança e comodidade, para 
que você tenha a certeza de 
que está fazendo um bom 
negócio. 

Famílias já não 
se contentam 

apenas com um 
imóvel espaçoso, 
querem também 

serviços à 
disposição

OPINIÃO

*Richard Sonsol

Presidente da Ademi Niterói
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Renan Otto/Prefeitura de SG

Com esse desempenho, cidade segue na quarta posição no estado

Homem é 
encontrado 
morto a tiros 
em Itaipuaçu
Um homem de 29 anos foi 
morto a tiros na madrugada de 
quinta-feira (18) no loteamento 
Jardim Atlântico, em Itaipuaçu, 
Maricá. O corpo foi encontrado 
com diversas marcas de dis-
paros. Conforme informações 
preliminares, vizinhos escu-
taram disparos e acionaram a 
Polícia Militar.

De acordo com a polícia, 
a vítima morava na cidade do 
Rio de Janeiro e ia para Maricá 
nos fins de semana com a irmã, 
onde estariam construindo 
uma casa.

Ainda de acordo com 
a PM, familiares do homem 
contaram que ele estava se 
relacionando com uma mulher 
e, na semana do Natal, eles se 
envolveram em uma briga em 
um bar. Os familiares acreditam 
que essa confusão possa ter 
relação com o crime.

Vizinhos disseram à família 
do rapaz que viram quatro 
homens parando um carro na 
frente da casa. A perícia da Po-
lícia Civil foi acionada e policiais 
da Divisão de Homicídios de 
Niterói e São Gonçalo (DHNSG) 
estiveram no local.

O corpo  foi encaminhado 
para o Instituto Médico Legal 
(IML) do Barreto, em Niterói.

Ação da polícia tinha como objetivo o combate à venda de drogas 

Operação no Boaçu, em SG, 
deixa um morto e 17 presos

Uma operação policial deixou 
pelo menos um morto e 17 pre-
sos na manhã desta sexta-feira 
(19) no complexo do Boaçu, 
em São Gonçalo, na Região 
Metropolitana.

A ação tinha como alvo 
uma quadrilha da narcomilícia 
que atua na venda de drogas 
ilegais e na exploração de em-
presários da região. 

Segundo a Polícia Civil, o 
grupo é suspeito de extorquir 
fábricas e comércios da re-
gião, de explorar transporte 
ilegal de passageiros e de TV 
a cabo clandestina, de ocupar 
irregularmente o solo urbano 
e de roubar cargas e de vender 
entorpecentes, atuando como 
uma narcomilícia (milícias que 
também vendem drogas).

Na operação, foram utiliza-
dos um helicóptero e um veí-
culo blindado. Ainda segundo 
a polícia, Wanderson Pinheiro 
Castilho, o Branco, comanda as 
ações da quadrilha de dentro 
do presídio.

A investigação policial 
identificou os suspeitos de 
integrarem a cúpula da orga-
nização criminosa.

Carros da polícia na comunidade: além do comércio de drogas, narcomilícia também explora empresários da região 

Reprodução TV Globo

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário 
especificados abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de 
isolamento social para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos 
emergenciais que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento 
de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 23/02/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
12:00 às 16:00 Estrada Velha de Maricá - Baldeador - Niterói 14645793

12:00 às 16:00 Rua Bento Pestana - Baldeador - Niterói 14645793

12:00 às 16:00 Ruas 1, 3, 4 - Cova da Onça - Baldeador - Niterói 14645793

SÃO GONÇALO
08:30 às 12:00 Rua B - Zumbi - São Gonçalo 14646863

13:00 às 17:00 Rua Izolina Porto Lopes - Marambaia - São Gonçalo 14641603

13:00 às 17:00 Ruas P, Q - Vila Etelma - Marambaia - São Gonçalo 14641603

MARICÁ
12:00 às 16:00 Praia de Itaipuaçu - Itaipuaçu - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Ruas 126, 127 - São Bento da Lagoa - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Ruas 5, 7, 8, 9, 14, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 56 - Barroco - Itaipuaçu 
- Estrada itaipuaçu - São Bento da Lagoa - Estrada Cassorotiba 
- Maricá

14645955

12:00 às 16:00 Rua Luiz Pedro da Silva  - Itaipuaçu - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Rua Narcisos  - Itaipuaçu - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Rua Perpétuas - Barroco - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Rua São Gabriel - São Bento - Itaipuaçu - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Rua São Geraldo Antiga  - Barroco - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Rua São Jorge - São Bento da Lagoa - Barroco - Itaipuaçu - 
Maricá

14645955

12:00 às 16:00 Rua São Judas Tadeu - Itaipuaçu - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Rua São Pedro - Itaipuaçu - Maricá 14645955

12:00 às 16:00 Ruas 4, 9, 23, 24 - São Bento da Lagoa - Costa Verde - Parque 
São José - Itaipuaçu - Centro - Barroco - Maricá

14646105

12:00 às 16:00 Rua Heliotrópicos  Esquina Jasmin - Itaipuaçu - Barroco - Maricá 14646105

12:00 às 16:00 Rua Jorge - São Bento da Lagoa - Maricá 14646105

12:00 às 16:00 Rua São Benedito - São Bento da Lagoa - Maricá 14646105

12:00 às 16:00 Rua Tulipas - Barroco - Costa Verde - Itaipuaçu - Maricá 14646105

13:50 às 18:00 Avenida Joaquim Rodrigues - Condomínio Bambuis Park II OLC 
01 - Pindobal - Maricá

14640095

13:50 às 18:00 Estrada de Bambuí - Bambuí - Manoel Ribeiro - Estrada de 
Bambuí - Maricá

14640095

13:50 às 18:00 Ruas 1, 8, 9, 10, 11, 15, 16, 21 - Condomínio Residencial Bambuí 
- Boqueirão - Estrada de Bambuí - Bambuí - Pindobal - Ponta 
Grossa - Maricá

14640095

Dia: 24/02/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
12:00 às 16:00 Cam da Figueira - Baldeador - Niterói 14693019

12:00 às 16:00 Estrada Vale da - Caramujo - Niterói 14693019

12:00 às 16:00 Estrada Velha do Baldeador - Caramujo - Niterói 14693019

12:00 às 16:00 Estrada Maricá - Caramujo - Niterói 14693019

12:00 às 16:00 Estrada Figueira - Baldeador - Niterói 14693019

12:00 às 16:00 Estrada Baldeador - Caramujo - Niterói 14693019

12:00 às 16:00 Estrada Velha de Maricá  - Caramujo - Niterói 14693019

13:00 às 17:00 Rua 84  - Ingá - Niterói 14692921

13:00 às 17:00 Rua A  - Ingá - Icaraí - Niterói 14692921

13:00 às 17:00 Rua Doutor Jaime Santo Figueiredo - Ingá - Niterói 14692921

SÃO GONÇALO
08:00 às 12:00 Avenida Canal - Vila Lage - São Gonçalo 14688987

09:00 às 10:59 Rua Doutor Alberto Torres - Vila Lage - São Gonçalo 14600305

12:00 às 16:00 Rua Julio Lima - Alcântara - Laranjal - São Gonçalo 14645703

12:00 às 16:00 Rua Domingos Borges  - Laranjal - São Gonçalo 14645703

12:00 às 16:00 Rua Manoel João Gonçalves - Laranjal - São Gonçalo 14645703

13:00 às 17:00 Ruas 12, 14 - Babilônia - Eliane São Gonçalo - Santa Izabel - São 
Gonçalo

14647153

13:00 às 17:00 Rua Adolfo Costa - Santa Izabel - Eliane - São Gonçalo 14647153

13:00 às 17:00 Rua Babilônia - Santa Izabel - São Gonçalo 14647153

MARICÁ
07:50 às 12:00 Estrada Cachoeira - Caxito - São José de Imbassaí - Maricá 14640817

07:50 às 12:00 Rua Joaquim Afonso Viana - São José de Imbassaí - Caxito - Maricá 14640817

07:50 às 12:00 Estrada Retiro Cachoeira - Caxito - Maricá 14640817

07:50 às 12:00 Rodovia Amaral Peixoto - Inoã - Maricá 14640817

07:50 às 12:00 Rua Ernestina de Oliveira Viana - São José de Imbassaí - Maricá 14640817

12:00 às 16:00 ACE Principal - Bambuí - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Avenida Bambuí - Bambuí - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Avenida Cícero Romão Batista - Bambuí - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Avenida D - Bambuí - Estrada de Bambuí -  Jardim Balneário de 
Bambuí - Maricá

14647481

12:00 às 16:00 Rua Park Way - Bambuí - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Avenida Padre Cícero Romão Batista - Bambuí - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Estrada Antonio Callado - Bambuí - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Estrada de Bambuí - Manoel Ribeiro - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Ruas 8, 34, 48, 50, 51, 52, 67, 71, 76, 77, 83, 133, 134 - Baln 
Bambuí - Boqueirão - Jardim B Bambuí - Bambuí - Estrada de 
Bambuí - Maricá

14647481

12:00 às 16:00 Rua Antônio Calado - Centro - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Rua Iolanda O Cavalcanti - Estrada de Bambuí - Maricá 14647481

12:00 às 16:00 Rua Rogério Oliviére Cavalcante - Jardimm B Bambuí - Estrada de 
Bambuí - Maricá

14647481

13:50 às 18:00 Alameda Gravata - São José Imbassaíi - Maricá 14640837

13:50 às 18:00 Condomínio Pedra Gande - Estrada do Macaco - Maricá 14640837

13:50 às 18:00 Rua 1 - Condomínio Pedra Grande I Casa - São José de Imbassaí 
- Maricá

14640837

13:50 às 18:00 Ruas 1, 10, 21 - São José de Imbassaí - Estrada Velha - São José 
de Imbassaí - Maricá

14640837

13:50 às 18:00 Rua 21 de Abril - São José de Imbassaí - Maricá 14640837

13:50 às 18:00 Ruas A, B, C, D, E - Lot Condomínio Pedra Grande I - São José 
Imbassaí - Estrada Velha São José de Imbassaí - Maricá

14640837

São Gonçalo tem aumento de 
39% na abertura de empresas

O município de São Gonçalo 
apresentou um aumento de 
39% na abertura de empresas 
em janeiro de 2021, em com-
paração ao mesmo período de 
2020. Neste ano foram abertas 
146 novas empresas, contra 
105 do ano passado. Com esse 
desempenho, a cidade segue 
em quarto lugar no ranking 
estadual. Os dados são da 
Junta Comercial do Estado do 
Rio de Janeiro (Jucerj). Até o 
início desta semana, a cidade 
já tinha aberto cerca de 180 
novas firmas.

Se ano passado o comér-
cio e restaurantes lideravam 
a lista de novos empreendi-
mentos, em 2021 o comér-
cio, laboratórios químicos e 
clínicas médicas puxam a fila 
da retomada econômica da 
cidade.

“Acreditamos que, se me-
lhorarmos o ambiente para os 
empreendedores, conseguire-

mos alavancar a economia em 
nosso município. Para isso, 
precisamos desburocratizar os 
processos de legalização, me-
lhoria na questão da seguran-
ça e infraestrutura. Estamos 
muito animados, pois estamos 
vendo o empenho de todas as 
secretarias na melhoria deste 
cenário”, pontuou o secretário 
de Desenvolvimento Econô-
mico, Márcio Picanço.

O munícipio, que ape-
sar de se manter na quarta 
colocação na série histórica 
com 26% menos empresas, se 
compararmos os anos de 2019 
(2.170) e 2020 (1.596), busca, 
após um ano desafiador para 
a economia, a retomada do 
desenvolvimento. Se man-
tiver o desempenho do mês 
de janeiro a cidade deve abrir 
mais de 1.700 novas empresas 
neste ano, apresentando um 
concreto crescimento e forta-
lecimento do setor.

Junta Comercial registrou 146 novos negócios em janeiro no município

Policiais da 78ª DP (Fonse-
ca) prenderam um homem 
acusado de crime contra o 
patrimônio público. Ele é 
acusado de furtar sinal de 
internet próximo à comu-
nidade de Santo Cristo, no 
mesmo bairro. A delega-
cia investiga nessa região a 
atuação de milicianos que 
impõem aos moradores a 
compra e contratação de ser-

viços fornecidos apenas por 
eles. O acusado foi encami-
nhado ao sistema prisional.

Cabo Frio - Policiais da 
126ª DP (Cabo Frio) pren-
deram na quinta-feira (18) 
um homem foragido da jus-
tiça e acusado de homicídio 
qualificado. Ele havia sido 
condenado na comarca de 
Campos de Goytacazes.

Acusado de furtar internet é preso



comercial@ofluminense.com.br

FF
VEÍCULOS

FF
IMÓVEIS

COMPRA E VENDA

IMÓVEIS
ALUGUEL

EMPREGOS

D
CASA e SERVIÇOS NEGÓCIOS

E
Sábado, 20, domingo, 21 e segunda-feira, 22/02/2021

6 ofluminense.com.br



CLASSIFICADOS ofluminense.com.br 7Sábado, 20, domingo, 21 e segunda-feira, 22/02/2021
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fabioleiloes.com.br
0800-707-9272

Chácara, Paraíba do
Sul/RJ, 5ha, c/ edificações

300m² a.c., Sítio São Sebastião,
Estr. Joaquim Henrique Fraga.

Inicial R$ 281.925,00

Chácara, São Pedro da
Aldeia/RJ, 5ha, c/ 03 casas
770m² a.c., Estr. do Alambique.

Inicial R$ 236.475,00
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Brasileiros disputam 
vaga no Hall da Fama
Cinco brasileiros estão na lis-
ta com 25 personalidades do 
vôlei indicados a entrar no 
Hall of Fame da modalidade 
na Turma de 2021. O ex-joga-
dor e o treinador Bernardi-
nho, os ex-jogadores de vôlei 
de quadra Giovane Gávio, 
Serginho e Fernanda Ventu-
rini e o campeão olímpico de 
vôlei de praia Ricardo podem 
receber a maior honraria do 
vôlei internacional. Outros 
grandes nomes do esporte, 
como o russo Sergey Tetyu-
khine, os norte-americanos 
Logan Tom e Clayton Stan-
ley e as cubanas Yumika 
Ruiz e Taismay Aguero tam-
bém concorrem ao Salão  
da Fama.

A votação popular está 

aberta no site da instituição 
e os fãs e amantes do esporte 
podem votar em quantos no-
mes quiserem. O prazo para 
participar é até o próximo 
dia 28 de fevereiro. Os cinco 
eleitos pelo público avançam 
para o segundo momento da 
eleição. Nesta outra etapa, 
membros já escolhidos em 
pleitos anteriores do Hall da 
Fama também terão direito 
a votos.

O Brasil já tem 16 repre-
sentantes no Hall of Fame: 
Adriana Behar, Shelda, Re-
nan Dal Zotto, Fofão, Bebeto 
de Freitas, Maurício, Giba, Zé 
Marco, Loiola, Ana Moser, 
Jackie Silva, Fofão, Sandra 
Pires, Bernard, Emanuel e 
Carlos Arthur Nuzman.

Meia lembrou que time rubro-negro está acostumado com momentos decisivos

Capitão Diego afirma que 
Fla está pronto para final

O Flamengo vem 
trabalhando fo-
cado no duelo de 
domingo, contra 
o Internacional, 
no Maracanã. 
Os Rubro-Ne-

gros sofreram com a perda 
de Willian Arão, que fraturou 
o dedo do pé, e dificilmente 
terá condição de jogar contra 
os gaúchos.

Mesmo assim, o meia Diego 
exaltou toda a semana de trei-
nos no Ninho do Urubu. “Está 
bem claro que não é a primeira 
semana decisiva que vivemos. 
E não será a última. Vestir a 
camisa do Flamengo é ter 
objetivo claro de ser campeão. 
Mais uma vez nós vivemos essa 
semana. É um prazer viver, 
jogar e vestir essa camisa, ter 
essa cobrança”, disse.

“O nosso objetivo é manter 
tudo que vem sendo feito até 
agora, principalmente nos 
últimos jogos. Cada um deles 
foi uma decisão. Agora será 
contra o Inter, mas temos claro 
aquilo que devemos fazer. É 
manter o foco, a concentração 
e a humildade para ir em busca 
da vitória”, acrescentou.

Diego pregou cautela com 
a euforia da torcida sobre a 
possibilidade de mais um título 
brasileiro.

“Acredito que tudo é con-
quistado. Nós conquistamos o 
direito de estar aqui disputan-
do esse título com muito esfor-
ço. Sabemos que essa camisa 
representa muita coisa. Nossa 
motivação vem justamente 
disso: disputar títulos e vencer. 
Nosso grande diferencial é 
trabalho e confiança. É o que 
vamos fazer”, declarou.

No domingo, o Flamengo 

recebe o Internacional, às 
16 horas, pela 37ª rodada do 
Campeonato Brasileiro, que 
mais parece uma final. Embora 
o torneio seja de pontos corri-
dos, o resultado desta partida 
pode e deve definir o futuro da 
competição e quem será seu 
campeão.

E os números das equipes 
são bem parecidos, além da 
clássificação na tabela, com o 
time gaúcho liderando com 69 
pontos, seguido pelo Rubro-
-Negro, com 68.

As médias de finalização 
certas mostram leve vantagem 
do Flamengo, que tem 6,7 
contra 5 do Inter. Os gaúchos, 

entretanto, sofreram menos 
chutes certos, com 3,4 contra 
4,4 dos cariocas. A grande 
vantagem do Mengão é em re-
lação à posse de bola, que tem 
média de 58%, contra 51% do 
Colorado.

Tudo indica um jogo mui-
to igual e qualquer resultado 
pode ser decisivo para garantir 
ou perder de vez a taça. Por um 
lado, o Flamengo precisa de 
um bom resultado, e o Inter 
pode comemorar seu quarto 
título em caso de vitória.

No Brasileiro, 
Flamengo leva 
vantagem sobre 
o Internacional 
nas médias de 
finalização

Alexandre Vidal / Flamengo

Diego afirmou que o Flamengo precisa manter o foco para vencer o Inter no domingo e assumir a liderança do Brasileiro

Luxa faz mistério 
para decisão em SP

O Vasco viajou 
para São Paulo, 
onde enfrentará 
o Corinthians. 
Os cruz-malti-
nos precisam de 
um bom resul-

tado para seguir com chance 
de se manter na Série A do 
Campeonato Brasileiro.

O técnico Vanderlei Lu-
xemburgo não deu indício so-
bre a escalação da equipe. Os 
vascaínos vão para a partida 
cercados de dúvidas.

Na zaga, Marcelo Alves 
retorna ao time após cumprir 
suspensão. Com isso, ele fará 
dupla com Leandro Castán.

No meio, Martín Benítez 
é dúvida, por causa de dores 
musculares. Assim, Luxem-
burgo pode mudar o esquema 
tático da equipe. Yago Pikachu 
deve voltar ao time, assim 
como Juninho. Outro que 
tem chance de atuar é Andrey. 
Léo Gil e Carlinhos são fortes 
candidatos a serem barrados.

Já no ataque, o único ga-
rantido é Germán Cano. O 
argentino pode ter Talles Mag-

no ou Ygor Catatau como 
companheiro.

E para a partida de domin-
go, às 16 horas, na Neo Quími-
ca Arena, o Vasco vai precisar 
acabar com vários jejuns na 
partida, se quiser sair de Ita-
quera com os três pontos. A 
equipe carioca não marca gols 
há quatro jogos e não vence o 
Corinthians desde 2010.

Para piorar, os cruz-mal-
tinos não dependem apenas 
dos próprios esforços para 
escapar do rebaixamento.

Assim, o Vasco deve ir a 
campo com a seguinte for-
mação: Fernando Miguel, Léo 
Matos, Leandro Castan, Mar-
celo Alves e Henrique; Bruno 
Gomes, Leo Gil (Andrey) e Be-
nítez (Juninho); Yago Pikachu, 
Germán Cano e Talles Magno 
(Ygor Catatau).

Rafael Ribeiro / Vasco

Luxa ainda não sabe se poderá contar com Benítez contra o Corinthians

Meia do Ceará diz que Samuel Xavier está indo atuar na equipe tricolor

Vina entrega nome de reforço 
do Fluminense para 2021

O Fluminense 
está perto de 
confirmar seu 
primeiro reforço 
para a próxima 
temporada. Os 
tricolores vão 

acertar com o lateral-direito 
Samuel Xavier. O jogador es-
tava no Ceará, de onde se des-
pediu. O atleta não antecipou 
o acerto com o Tricolor das 
Laranjeiras.

No entanto, ao comentar 
a postagem de despedida do 
companheiro de Ceará, o meia 
Vina, com passagem pelas La-
ranjeiras em 2015, “entregou” 
que Samuel Xavier vai para o 
clube carioca: “Boa sorte Mis-
tério! Vai dar bom lá no Fluzão, 
parça! Obrigado e desculpa por 
qualquer coisa! Você é exem-
plo!” escreveu.

Ainda sem seu novo reforço, 
o Fluminense segue buscando 
a vaga para a fase de grupos da 
Libertadores. E no domingo, 

terá mais uma oportunida-
de, enfrentando o Santos, às 
18h15, na Vila Belmiro, pela 37ª 
rodada do Brasileirão.

Stephan Eilert / Ceara SC

Samuel Xavier, ex-Ceará, deve ser anunciado em breve pelo Fluminense

Dorival Jr. nega 
contato com Bota

O Botafogo se-
gue em busca 
d e  u m  n ov o 
técnico para a 
próxima tem-
porada. Os di-

rigentes já adiantaram que 
buscam um profissional ex-
periente para assumir o cargo.

A diretoria começou a 
conversar com alguns téc-
nicos, mas não fez qualquer 
proposta. Um nome consi-
derado forte é o de Dorival 
Júnior.

No entanto, Dorival negou 
que tenha recebido qualquer 
contato dos alvinegros.

“O treinador Dorival Jú-
nior negou que tenha sido 
procurado por dirigentes 
do Botafogo para conversar 
sobre projetos ou assumir 
o clube para a temporada 
2021”, informou a assesso-
ria do treinador ao portal  
“Fogãonet”.

Kanu - Kanu - O Botafogo 
segue negociando com o São 
Paulo pelo zagueiro Kanu. 
Depois da primeira rodada 
de propostas, os paulistas 
fizeram mais uma ontem.

A oferta é de R$ 4,2 mi-
lhões parcelados por 50% dos 
direitos econômicos do de-
fensor, mas o valor continua 
abaixo do esperado pelo Bo-
tafogo, que quer R$ 6 milhões 
para liberar o atleta.

Ainda sem técnico e já 
rebaixado para a Série B, o 
Botafogo entra em campo na 
segunda-feira, quando recebe 
o São Paulo, no Nilton Santos, 
às 20h, pela 37ª rodada do 
Brasileirão.

LeBron e Durant serão os capitães do Oeste e Leste, respectivamente

NBA divulga equipes que 
disputarão All-Star Games

A NBA divulgou os times 
titulares do All Star Game 
2021. Após cancelar o jogo 
das estrelas, a liga voltou atrás 
e remarcou o evento para o 
dia 7 de março, em Atlanta. 
LeBron James, do Los Angeles 
Lakers, e Kevin Durant, do 
Brooklyn Nets, foram os mais 
votados e por isso serão os 
capitães do Oeste e do Leste, 
respectivamente.

A equipe da Conferência 
Oeste será formada por Le-
Bron James, Stephen Curry, 
Luka Doncic, Nikola Jokic e 
Kawhi Leonard. No time Les-
te, Kevin Durant terá ao seu 
lado Giannis Antetokounm-

po, Joel Embiid, Kyrie Irving 
e Bradley Beal.

Todos os jogadores foram 

escolhidos por votação popu-
lar. Os reservas das equipes 
ainda serão anunciados pela 
NBA. Pela primeira vez na 
história, o jogo das estrelas 
será realizado no mesmo dia 
das tradicionais competições 
de enterradas, habilidades e 
triplos.

Por conta da pandemia de 
coronavírus, não haverá ati-
vidades e interações com os 
fãs de basquete, diferente de 
todos os outros anos. As via-
gens dos atletas de ida e volta 
também serão privadas, e um 
único hotel receberá todas as 
delegações para diminuir os 
riscos de contágio.

Medvedev 
chega à final 
do Aberto da 
Austrália
O russo Daniil Medvedev fez 
jus ao elogio de Novak Djo-
kovic, que o descreveu como 
“o grande rival” no Aberto 
da Austrália, ao chegar à sua 
primeira final no Melbourne 
Park com uma vitória im-
pressionante de 6-4, 6-2 e 
7-5 sobre Stefanos Tsitsipas 
ontem.

O esguio Medvedev sufo-
cou o quinto cabeça de chave 
grego sob as luzes da Arena 
Rod Laver, obtendo seu 20º 
triunfo sucessivo para ter 
uma chance de acabar com 
o domínio de Djokovic na 
decisão de domingo.

Quarto cabeça de cha-
ve, Medvedev sacou como 
uma máquina até ser que-
brado no terceiro set, e os 
torcedores gregos se rea-
nimaram quando Tsitsipas  
conseguiu uma vantagem 
de 5-4.

Mas o russo silenciou a 
plateia com uma quebra de-
cisiva no 11º game, e depois 
selou uma vitória enfática 
quando correu para bater 
um forehand poderoso no 
canto no ponto final.

“Estou contente por con-
seguir conter o nervosismo, 
porque não bati muitas bolas 
ruins”, disse ele na quadra a 
respeito do terceiro set tenso. 
“Tentei fazer aces e winners 
ou colocar a bola em quadra. 
É a única maneira de fazer 
[isso]”.

Djokovic, número um do 
mundo que derrotou Aslan 
Karatsev - também russo e 
vindo do qualifier (classifi-
catório) - será um oponente 
formidável para Medvedev 
em sua segunda final de 
Grand Slam.

O sérvio quer um nono 
título do Aberto da Austrália, 
que ampliaria um recorde, e 
nunca perdeu uma final em 
Melbourne.

Divulgação / NBA

LeBron James, do Los Angeles 
Lakers, será o capitão do Oeste

Vasco não marca 
gols há quatro 
partidas do 
Brasileirão

No Rio, Dorival 
só não treinou o 
time do Botafogo


